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学年集会をしました

３年生になって１週間がたちました。新しいクラスにも慣れ、笑顔で学校生活を送っている生徒もた

くさんいるようです。最終学年の１年間、みんなで盛り上げて最後に「いいクラスだった」と思えるよう、

あらゆることに頑張っていきましょう。。

先週の木曜日に学年集会をしました。１０人の学年所属の先生たちによる自己紹介とレクをしまし

た。先生たちの自己紹介では終わるたびに暖かい拍手をしてくれましたね。先生たちもみんなの思い

を受けてより一層頑張ろうと思いました。レクは伝言ゲームをクラス単位で行い、珍（？！）解答には

笑えましたね。本当はレクの後、進路の話とこれからの生活についての話を準備していましたが、み

んながレクを楽しんでいたので、中断せずにその時間を終えました。

残った２つの話は昨日６時間目に新生館で行いました。今年度、

進路指導を担当する住田先生から大切な話がありましたね。

集中して話を聞いている人が多く、自分の進路について真剣に

考える良い機会になったと思います。その後稲田の方から今後の

生活について話をしました。成長した部分もあれば、まだまだ足りな

い部分もあること、特にあいさつの声が小さい！ 先日正門で朝のあいさつ

をされていた校長先生が「おはよう！」と声をかけても返事を返さない３年生がたくさんいた・・・・と聞

いて残念な思いをしました。部活動で頑張っていることが、なぜ学級や学年になるとできなくなるのか

不思議でならない。そして部活動で活躍している人が、なぜ学級で力を発揮しないのか！もったいな

いことなど話をしました。「学校の顔」となったみんなには、とても大切な心構えだと思います。みんな

の良い変化を期待しています。あわせて身だしなみチェックもしましたが、一年後の進路実現に向け

て身だしなみは基本中の基本！ 不十分だった人は自分のために早く改めていきましょう。その他い

ろんな話をしましたが、それぞれの内容をよく考え、これからの学校生活に生かしてください。



第３学年教科担当の教員です。

国語 社会 数学 理科 音楽 美術 体育男 体育女 技術 家庭 英語

１組 伊藤 御堂 上杉 住田 稲田 岡田 荒木 牟田 横田 千原 水口

２組 伊藤 御堂 上杉 住田 稲田 岡田 荒木 牟田 横田 千原 水口

３組 伊藤 白雲 上杉 木村 稲田 岡田 荒木 牟田 横田 千原 冨永

４組 伊藤 白雲 上杉 木村 稲田 岡田 荒木 牟田 横田 千原 冨永

５組 伊藤 御堂 澤田 木村 稲田 岡田 荒木 佐井田 横田 千原 冨永

６組 佐々木 御堂 澤田 木村 稲田 岡田 荒木 佐井田 横田 千原 冨永

一流選手になった選手は必ずあいさつが上手だった

高橋尚子さんというマラソンランナーを知っているよね？君たちが生まれたか生まれる前ころ､シドニーオリンピックの

女子マラソンで金メダルを取った人です。その次の年のベルリンマラソンでは、当時の世界最高記録を樹立しました。さ

て、高橋選手はなぜこんなに強くなったのでしょうか？ 答えは「あいさつ」がきちんとできるからです。意外な答えです

が、高橋選手を指導していた小出監督も、「素直にあいさつができる。そんな選手でないと強くなりません。」と言ってい

ます。実はあいさつがスポーツマンの競技力にとっても大事だと言うことは、他の人もいっています。すでに亡くなった

人ですが、長沼健さんという人がいます。日本サッカー協会会長を務め、日本が初めてワールドカップの出場を達成する

基礎を築いた人です。その長沼さんがこう言っています。「一流のサッカー選手は必ずあいさつが上手だ。」ある人がこう

尋ねました。「あいさつができなくてもサッカーが一流になった人はいるでしょう？」長沼さんはこう答えました。「いや

今まで７千人以上のサッカー選手を育ててきたが、一流になった選手は必ずあいさつが上手だった。」これを読むと、「あ

いさつさえすれば一流になるのか」と思う人もいるかもしれない。気をつけてほしいのは、長沼さんは「あいさつ」が

「上手」だったと、言っている点です。この前、校舎の中庭に立っていると、ある部活のチームがみんなでランニングを

していて､私に大きな声であいさつをしてくれたときはとてもうれしかった。だけど、彼らは校舎周りを走って、私のそば

を通るとき、もう一度私にあいさつする。３周目もあいさつする。さすがに、「あいさつは１回でいいの！」と思ってしま

いました。

実は「あいさつが上手」というのは、なかなか難しいことです。「この人と今日会うのは初めてだったかな？」という配

慮も必要だし、精神的に自分が元気なときは、あいさつもできるけど、何か嫌なことがあったり、落ち込んだりしていて

も明るくさわやかにあいさつをしなければいけません。そんなことができる、つまり周囲への配慮、強い精神力のある人

が競技に打ち込めば、かなりの選手になるのではないか。そう思いました。


